

Cuba dénonce les tentatives de déstabilisation organisées depuis les Etats Unis.



La Habana, 15 Juillet (RHC) Le Ministre Cubain des Affaires Etrangères Bruno Rodríguez a dénoncé que les Etats Unis profite de la situation qui traverse Cuba à cause du blocus et la pandémie du Covid - 19 pour encourager la déstabilisation dans l'île.

Lors d'une conférence de presse, le Ministre Cubain a qualifié la stratégie des Etats Unis, comme une tentative délibérée, cruelle et opportuniste d'imposer sa position agressive contre la Révolution.

Il a également signalé que la nation antillaise souffre les effets d'une guerre non conventionnelle, renforcée les dernières semaines, par les appels lancés sur les réseaux sociaux encourageant des actions de déstabilisation comme celle du 11 Juillet dans plusieurs villes cubaines.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/263940-cuba-denonce-les-tentatives-de-destabilisation-organisees-depuis-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba